

Le Pape François souffre une nouvelle crise respiratoire sévère

Image not found or type unknown

La Havane, 4 mars, (RHC)- Le pape François, hospitalisé à Rome pour une pneumonie des deux poumons, a souffert une nouvelle crise respiratoire sévère lundi.

Selon son dernier bulletin de santé publié lundi soir, le souverain pontife "a présenté deux épisodes d'insuffisance respiratoire aiguë, causés par une accumulation importante de mucus endobronchique et un bronchospasme consécutif".

Deux bronchoscopies ont été réalisées avec la nécessité d'aspirer d'abondantes sécrétions. Dans l'après-midi, la ventilation mécanique non invasive a été reprise.

Le pronostic vital du Saint-Père reste "réservé", a précisé le Vatican.

Source : AFP

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/377942-le-pape-francois-souffre-une-nouvelle-crise-respiratoire-severe>



Radio Habana Cuba